

## Preven analistas repunte en la inflación de enero a 4.41% (El Financiero 08/01/14)

Preven analistas repunte en la inflación de enero a 4.41% (El Financiero 08/01/14) Tlaloc Puga Mercado Miércoles, 8 de enero de 2014 El consenso de analistas espera que los precios al consumidor comiencen el año con importantes presiones, derivadas de la entrada en vigor de distintas disposiciones fiscales, lo que posicionará a la inflación anual muy por arriba del objetivo del Banco de México (Banxico). De acuerdo con la reciente encuesta de expectativas de Banamex, los especialistas del sector privado pronosticaron que la inflación anual se ubique en 3.94 por ciento al cierre de 2013, y esperan que esta cifra se eleve a 4.41 por ciento para enero del presente año. Si se excluyen los precios de los bienes y servicios más volátiles de la economía, la llamada inflación subyacente, el consenso de analistas estima una tasa de 2.80 por ciento anual a diciembre, que ascendería a 2.96 por ciento en enero y se iría incrementando a lo largo del año, hasta finalizar en 3.40 por ciento en 2014. En la última minuta de política monetaria de Banxico la mayoría de los miembros de la Junta coincidió en que las previsiones para el cierre de 2014 han presentado un ligero incremento, como resultado de las modificaciones tributarias aprobadas. De igual forma, los analistas pronostican que la inflación general avance 3.50 por ciento anual hacia 2015, mientras que para la subyacente estiman un aumento de 3.21 por ciento. En tanto, para el periodo 2016-2020 los expertos prevén una inflación promedio de 3.50 por ciento. Economistas de Banorte-lxe indicaron que los efectos directos de la reforma fiscal sobre la inflación general serán de 55 puntos básicos, en el que la homologación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) en las ciudades fronterizas y los estados de Baja California Sur y Quintana Roo representaría el 75 por ciento del impacto. PIB sin cambios En materia de crecimiento económico, las expectativas se mantuvieron en 1.3 y 3.4 por ciento, para 2013 y 2014, en ese orden, mientras que para 2015 el consenso estima un dinamismo que rondaría el 4.0 por ciento. Los analistas esperan que el Banco de México eleve la tasa de referencia en 25 puntos base, pero hasta marzo de 2015.